

Pour redécouvrir l'église pendant les travaux



L'un des groupes de visiteurs au cœur du lieu saint

Samedi, entre 9 heures et 12 h 30, des visites ont pu avoir lieu en l'église, à raison de groupes de six personnes, qui ont été guidés notamment par Alain Couet, en charge de la commission travaux du conseil municipal. À l'aide de différents panneaux, l'élu local a expliqué l'avancée des travaux. Un intervenant de l'entreprise chargée de la restauration et de la conservation des œuvres d'art, a montré à quoi devrait ressembler le retable une fois les restaurations réalisées. Ce retable, construit au XVIII^e siècle, a plusieurs fois changé d'apparence au cours des XIX^e et XX^e siècles. À la fin des travaux, il devrait réapparaître en vert et or, lui qui, avec un tableau figurant la Saint Vierge, fait partie des pièces classées que renferme l'église. Un plongeon dans l'Histoire qui s'est également accompagné d'une ascension vers les cimes, puisque les plus courageux visiteurs du jour ont pu s'élever jusqu'en dessous des combles.